



●すすんで学び共に学ぶ子ども ●認め合い共によりよく生きる子ども ●心身共にたくましくしなやかな子ども

喜びいっぱい！楽しさいっぱい！

1年生を迎える会



4月26日（水）、体育館を会場に「1年生を迎える会」を行いました。

1年生は6年生と手をつないで入場し、恥ずかしそうにハイタッチ。迎える会の始まりは、1年生の「自己紹介」でした。入学して2週間しか経っていませんが、全校の前で、一人一人が自分の名前と好きなもの（食べ物、遊びなど）をしっかり発表で

きました。立派です。

外はあいにくの雨模様で肌寒い日でしたが、全校でクイズ遊びをして盛り上がると、体育館の中は“喜びいっぱい”“楽しさいっぱい”となり、新1年生を温かく迎えることができるよう頑張ってくれた子どもたちの優しい気持ちが伝わってくるようでした。

■ 4月21日（金）
交通指導員さん・スクールガードさん
紹介式

令和5年度もこれまでと同様に交通指導員やスクールガードの皆さんにお世話になります。
日々子どもたちの安全を第一に考えて、温かく見守っていただいていることに感謝するとともに、今年度一年もよろしくお祈りしますという気持ちを交通指導員さんとスクールガードさんに伝えました。



★ 交通指導員・スクールガードの皆さん ★

交通指導員	スクールガード
木村 大 一 さん	三 浦 隆 さん
熊谷 泰 弘 さん	(交通安全協会盛分会長)
伊藤 陽 さん	古澤 正 雄 さん
	佐々木 紀 子 さん
	朴 澤 和 子 さん
	佐々木 恵 子 さん

■ 4月25日（火）
全校朝会
「150年の歴史に思いを馳せて」



P T A 総会の校長あいさつの中で、盛小学校創立150周年について触れましたが、子どもたちには、4月25日（火）の全校朝会で、盛小学校が誕生から150歳を迎えたことを説明しました。

+++++
1873年（明治6年）3月、近隣の4つの寺子屋が合併し、田茂山小学校と称して創立したのが現在の「大船渡市立盛小学校」の始まりです。それから150年。様々な歴史の歩みを経て、現在に至るまで多くの子どもたちが盛小学校とともに成長し、各方面で活躍されています。

今年度一年は、地域の方々と共に、盛地域の「心のふるさと」盛小学校の創立150周年を祝い、未来に向けて自分たちの元気を発信してほしい。

+++++
との願いを込めて話をしました。



行事予定

盛小学校ホームページ
(ブログ) 携帯サイト



日	月	火	水	木	金	土
	1 ・地域巡回① 【下校】 全校 14:30頃	2 ・地域巡回② 【下校】 全校 14:30頃	3 憲法記念日	4 みどりの日	5 こどもの日	6
7	8 ・読み聞かせ(5・6年) ・委員会活動 *スクーカカセ7-来校	9 ・児童会朝会	10 ・運動会全体練習1 ・ <u>児童会総会</u> 《PTA常任》	11 ・心臓検診(1年)	12 ・ <u>JRC登録式</u> ・運動会全体練習2 ・租税教室(6年)	13
14	15 ★1~4年5時間授業 ・読み聞かせ(1・2年) ・運動会全体練習3 ・5・6年運動会係打合せ 【下校】 4年 14:40頃	16 ・運動会全体練習4	17 ★尿検査1次 ★全校5時間授業 ・運動会総練習	18 《職員会議》	19 ★1~3年5時間授業 ・運動会前日作業	20 ・ <u>運動会</u> 【下校】 1~4年 12:05頃 5・6年 12:30頃
21	22 振替休業日	23 ・生活習慣病検診 (4年)	24	25 ・視力検査(4~6年) 《校内研究会》	26 ・視力検査(1~3年)	27
28	29 ・読み聞かせ(3・4年) ・クラブ活動 *スクーカカセ7-来校	30 ・全校朝会 ・代表委員会	31			